



「こどもまんなか」「笑顔咲く」「安全な居場所」の学校に

令和7年度がスタートして、1ヶ月が経ちました。新たに70名の新1年生を迎え、523名の子供たちとともに4月8日、新学期がスタートいたしました。

昨年度は、「笑顔」を合言葉に、子供たちを笑顔に、保護者を笑顔に、地域を笑顔に、そして先生方を笑顔にできる学校にしたいと取り組んできました。今年度は、「笑顔」に、「こどもまんなか」を加えました。「笑顔」の子供たちがいっぱいになるためには、子供たち一人一人が、うれしい気持ちになることが一番だと思っています。そのために、どうすればよいか、ということ「こどもまんなか」で考えていきたいと思っています。そして、相手の人、周りの友達もうれしい気持ちになることで、学校が、学級が、「安全な居場所」になるように、と考えていきます。

一人一人の子供たちのことをよく理解し、昭和北小学校に集う子供たちと職員全員が、毎日笑顔で「今日も学校に行きたい」と思える学校にしていきたいと思っています。

先日、校舎前の花壇の草抜きをして、肥料を混ぜました。2年生は野菜を、3年生は理科の学習と関連して、ひまわり、ホウセンカ、マリーゴールドを、4年生も理科の学習と関連してヘチマを植えるようです。また、体育館横の「田んぼ」では、5年生の田植えの準備が始まっています。こちらは総合的な学習の時間で行うようです。昨年は北小防災フェスティバルで炊き出しを行った時に活用しました。今年の5年生は、どのような活動になるのか、今から楽しみです。この植物の成長に負けないよう、昭和北小学校の子供たちもぐんぐん成長してもらいたいと思っています。

また、縦割り班による掃除がスタートしました。6年生がリーダーとなり、1年生もその輪に加わって、グループごとに担当する場所を掃除していきます。一昨年度の途中から始めたこの活動ですが、6年生がとても頼もしく感じられます。その6年生を見ながら、他の学年の子供たちも、「あんなお兄さんお姉さんのようになりたい」という憧れの気持ちを持ち、熱心に掃除に取り組んでくれています。

このようにスタートした令和7年度が、子供たちにとって充実した一年になるよう、各家庭においても、頑張る子供たちを認めていただき、しっかり笑顔で褒めてやってください。そして子供たちに自信をもたせてやってほしいと思っています。子供たちの「夢」の実現を「こどもまんなか」で、学校、家庭、そして地域の皆様とて手を携え支えて笑顔で支えていきたいと思います。今年度も変わらぬご支援を賜りますようお願いいたします。

呉市立昭和北小学校
校長 香川



ようこそ!北小へ 笑顔咲く入学式

入学式では、1年生70名が元気いっぱいに入學してきました。「ご入学おめでとうございます。」と呼びかける校長先生のお話を、良い姿勢で聞く1年生の姿が立派でした。校長先生から、学校生活を楽しむ素敵な方法は**笑顔で挨拶をすること**と教えていただきました。「友だち大好き 先生大好き 学校大好き」になって「今日も北小に来てよかった。」と笑顔で言えるようになってほしいと願っています。



交通安全教室



4月24日(木)に4年生の自転車の乗り方教室と1年生の歩き方教室を実施しました。どちらにも、警察の方、交通安全協会の方、地域の方が来てくださり、子どもたちに丁寧に指導していただきました。「自分の命は自分で守る」を合い言葉に、みんなで元気に毎日を過ごしていきたいです。

4年生



今年度初めての参観日



6年生

4月25日(金)に今年度初めての参観日を行いました。多くの保護者の方に来校していただき、子どもたちのがんばる姿を見てもらうことができました。

田植え学習

5年生は今年度も総合的な学習の時間に米作りをしています。防災フェスティバルでは、自分たちが作ったお米で災害に備える取り組みを行う予定です。とても楽しみです。

5年生



楽しかった遠足

5月2日(金)に遠足に行きました。5月の初めにしては気温が高かったですが、風が気持ちよく吹く遠足日和の中、参加した子どもたちも元気に行って帰ることができました。



2年生



3年生